

《单词百科:orgasm是什么意思?orgasm怎么发音?orgasm的解释和用法》

英语单词orgasm是什么意思?orgasm怎么读?orgasm怎么发音?瑞鸿网为您整理了orgasm的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!

orgasm怎么读

orgasm的读音:[:gæz m]

orgasm的意思

1、n.极端的兴奋;[医]情欲亢进;性高潮;

orgasm的近义词

- 1、climax n.高潮, 顶点;最精彩处;
- 2、coming n.(新事物)来临;

orgasm的双语例句

1、Even for an artificial insemination, at least the man must reach orgasm and ejaculate.

甚至为了人工授精, 至少男性必须达到性高潮和射精.

2、During orgasm, the anal sphincter muscles contract at the same intervals as the sex organs.

在性高潮期, 肛门括约肌随着性器官的收缩以相同的间隔产生收缩.

3、 It is during orgasm in both men and women that oxytocin floods through our bloodstream.

在性高潮中,男性和女性的后叶催产素(脑下垂体后叶荷尔蒙的一种)大量涌入我们的血管.

4、 Reaching orgasm shortly after the beginning of coitus is a common female dysfunction.

性交开始不久后就达到性高潮是女性常见的性功能障碍.

5、 To eject or discharge abruptly, especially to discharge (semen) in orgasm.

射出,射(精)突然射出或排泄,尤指在性高潮中射(精)

6、 Sexual preferences, partners, and preferred foreplay are all part of achieving an orgasm.

性取向、性伴侣以及优选的性交前戏是达到性高潮的全部.

7、 Orgasm associated incontinence occurs in a fifth of men (96 of 475) following radical pelvic surgery.

结论:性高潮伴尿失禁在行根治性盆腔手术后的五分之一(475中96例)男性中发生.

8、 Medication Decreased Libido Delayed or No Orgasm.

药物性欲降低延迟或没有性高潮.

9、 Individuals who want to have an orgasm must have sexually functioning parts.

想要拥有性高潮的各人必定要有性功能器官.

10、 to have an orgasm

出现性高潮

11、 to achieve/reach orgasm

达到性高潮

12、 The contractions of orgasm are milder and fewer in number.

高潮期阴道和全身其他部位的肌肉收缩强度减弱和频度减少。

13、 If orgasm does occur, It'should be regarded as a pleasant surprise.

如果性高潮确实发生了,也应该把它看作是一场令人愉快的惊喜。

14、 Such an attitude then often prevented them from having any orgasm at all.

于是,这样的态度常常从根本上妨碍了他们获得任何的性高潮。

15、 Only three found that having an orgasm made their migraine worse.

只有三个人发现高潮会让她们头疼的更厉害。

16、 The first element of achieving an orgasm is the presence of a trusting relationship.

达到性高潮的第一个要素是要有信任的关系。

17、 Women always orgasm when men do.

男人{-屏-|蔽-}时女人也一定如是。

18、 Memory is like an orgasm.

内存就象性高潮。

以上是瑞鸿网为您整理的orgasm怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多关于orgasm的用法、orgasm的释义、orgasm的相关详情请点击：<https://dict.ruihongwang.com/orgasm>